

# 宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども  
・自分もみんなも大好きな子ども  
・のびのびと表現できる子ども

## 子どもの雪遊びから感じたこと

今年は雪が少なめかな？と心配していましたが、1月後半からまとまって降った雪がいい感じに積もり、雪遊びを心待ちにしていた子ども達を喜ばせています。



ソリ滑りなどで全身をたくさん使って遊ぶ子ども、雪で形を作る遊びを楽しむ子ども実に良い顔、良い姿を見せてくれます。幸いこの冬は例年よりも気温が高い日が多く、晴れた日は少し身体を動かすと暑いくらいにも感じます。



気温によって変化する雪の状態にも不思議がいっぱい。ポタポタと屋根から溶けた雪が水滴になって落ちる下では入れ物を持って待

ち受ける子もいます。

遊びから経験が積み重なって「こうしたら…こうなるんだ！」と発見し、「じゃあ次はこうしてみよう！」と工夫する姿を園でたくさん見かけます。人間ってこうやって進化してきたのだな—と子どもの姿が教えてくれているようです。



## 2月の行事

- 2日(金) 豆まき
- 27日(火) 避難訓練



## 進級説明会は3/7(木)に開催します

先月の園だよりで2月下旬頃開催予定とお知らせしていた進級説明会ですが、諸事情により3月7日(木)に行うことにしました。保護者会総会と、年長の子ども達がアイデアを出した庁舎周辺整備構想についてもお話する予定です。

時間などの詳細は2月半ば頃までにお知らせ出来る予定です。どうぞよろしく願いいたします。

## 保護者会費を収集します

## すごいカブトムシたちでした！

くるみぐみの〇〇〇〇君のお父さんが、とても珍しいクワガタとカブトムシを園に持ってきてくれました。初めて見る大きな昆虫とその幼虫に子ども達の目は釘付けでした。実際に手に乗せて触れる体験もさせてもらい「幼虫ってかたいんだね～」と感想を話す子もいました。



〇〇さんは繁殖もされているようで、子ども達の質問に詳しく丁寧に答えてくれました。園では毎年夏に昆虫ブームがやってきます。身近にすごい先生がいることがわかり、来夏の昆虫ブームは充実すること間違いなし！と楽しみになりました。〇〇さん貴重な機会を作っていただき、本当にありがとうございました。



## こぐまクラブ

1/26 にこぐまクラブの活動がありました。交通安全のビデオを観たり、実際に信号の渡り方の実践をしました。



特別ゲストのあつまるくんに渡り方のお手本を見せてもらい、次は子ども達の出番です。大きい子と小さい子が手を繋ぎ、信号を確認しながら横断歩道を渡る練習をしました。役員のお母さん方と上厚真派出所の井下さん、指導員の佐藤さん、たくさんの大人が願いを込めて交通安全の大切さを教えてくれました。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございます。

## 園だよりなどをおがスマで配信し、ご覧いただけるようになります。

これまで紙でお配りしていた園だよりなどのプリント類を今後、おがスマのメールに添付したり、URLを配信する形に切り替えていきます。

試験的に今年度中はメール配信と紙配布の両方を行います。発行日の夕方にメール配信をしますので、お時間があるときに問題なく見ることが出来るか確認してみてください。

メールが見れなかったり不明な点があれば事務室職員へお声掛けください。よろしく願いいたします。